
Info-Shenley
MARS 2025

www.sthonoredeshenley.com

Informez-vous de ce qui se passe chez vous!

Pour une parution dans l’Info-Shenley, 
envoyez votre matériel avant le 15 du mois 
à kchampagne@sthonoredeshenley.com

BIBLIOTHÈQUE/JEU
Tous les mercredis de 9h à 11h 
et de 18h30 à 20h. Discutez des 
livres que vous aimeriez... _________________________

CARDIO SHENLEY
Abonnement annuel seule-
ment au 418 485-6738 (204).   
15% de rabais avec votre 
carte-loisirs. Ouvert 24/7._________________________

PLATEAU SPORTIF
Gratuit avec votre carte-loisirs 
ou passe de saison du lundi au 
jeudi de 9h à 22h. Paniers de 
basketball toujours disponibles, 
autres sports sur demande._________________________

PATINAGE LIBRE      
Mardi 18h à 20h
Samedi 10h30 à 12h
Dimanche 14h30 à 16h _________________________

HOCKEY LIBRE
Mardi 20h à 21h
Samedi 9h à 10h30
Dimanche 13h à 14h30 _________________________
Aréna ouverte jusqu’au 
11 mars. Ouverture du 
curling prévu le 21 mars.  _________________________

VENDREDI 7 MARS à 19h
CENTRE MULTIFONCTIONNEL DESJARDINS

Informations et billets au 418 485-6738 (204)
et en prévente jusqu’au 2 mars au resto Dali

Billets
prévente

25$

L’HIVER N’EST PAS FINI
Nous venons de traverser une grosse 
séquance de vent et de neige assez 
intense qui ont mis notre patience à 
l’épreuve. Sachez que le centre de condi-
tionnement physique est toujours 
ouvert pour renforcir votre dos, vous 
pourrez ainsi continuer à pelleter sans 
douleur!

L’accès à notre patinoire intérieure est 
aussi possible jusqu’au 11 mars. Après 
cette date, nous transformerons la 
surface en allée de curling. Cette 
infrastructure unique en région vous est 
o�erte en location à 65$. Le curling se 

joue avec 2 équipes de 4 personnes. Un 
sport accessible à presque tous, de l’ado-
lescent aux grands-parents! Tout l’équi-
pement est inclus même des bâtons 
adaptés pour pousser la pierre sans se 
pencher. Osez l’essayer!

Tous les amateurs de chasse à l’orignal 
sont invités à venir visionner les films de 
l’Homme Panache ce vendredi 7 mars. 
De grandes expéditions au Yukon vous 
seront commentées par l’Homme 
Panache en personne. Billets en prévente 
à 25$, 30$ à la porte le soir même. 
Réservation au 418-485-6738 (204)
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Législation
Le conseil adopte le règlement 
243-2025 relatif aux prévisions budgé-
taires 2025 et décréte les taux de taxes 
et les tarifs de compensation pour 
l’année financière ainsi que les modali-
tés de leur perception.

Le conseil donne le mandat à madame 
Marilène Robert d’envoyer des commu-
nications postales aux personnes endet-
tées envers la municipalité pour les 
taxes municipales non payées.

La municipalité nomme M. Pier-Olivier 
Busque comme inspecteur local qui 
devra voir à l’application des responsabi-
lités et des tâches décrites de l’entente 
intermunicipale entre la municipalité et 
la MRC de Beauce-Sartigan pour l’appli-
cation des règlements d’urbanisme et 
ceux relatifs au traitement et l’évacuation 
des eaux usées des résidences isolées 
(Q-2, r.22) et le prélèvement des eaux et 
leur protection (Q-2, r.35.2). La tâche sera 
confiée à Mme Nathalie Lapointe en cas 
d’indisponibilité de M. Busque.

La municipalité nomme des fonction-
naires désignés de la MRC qui devront 
voir à l’application des responsabilités et 
des tâches décrites de l’entente inter-
municipale entre la municipalité et la 
MRC de Beauce-Sartigan pour la fourni-
ture d’un service en matière d’applica-
tion des règlements d’urbanisme et 
ceux relatifs au traitement et l’évacua-
tion des eaux usées des résidences 
isolées (Q-2, r.22) et le prélèvement des 
eaux et leur protection (Q-2, r.35.2) par 
le service d’aménagement et de déve-
loppement du territoire de la MRC de 
Beauce-Sartigan soit : Stéphanie 
Gagnon, Olivier Champagne, Catherine 
Parent-Pelletier, Marie Sol Lemieux et 
Marius Cassista.

Finances
Le conseil autorise que la contribution 
d’un montant de 4974.20$ soit versée 
pour le transport adapté en 2025 et 
prise au budget 2025. 
         

Matériaux – Équipements – 
Fournitures – Travaux
Le conseil autorise la responsable des 
sports, loisir et culture à e�ectuer une 
demande d’aide financière de 3250$ à 
l’Unité régionale de loisir et de sport de 
la Chaudière-Appalaches dans le 
programme de soutien aux initiatives en 
loisir et en sport pour l’achat d’équipe-
ment de gym. La responsable des sports, 
loisir et culture est autorisée à signer 
pour et au nom de la Municipalité les 
documents inhérents à la demande 
ainsi que ceux reliés au projet découlant 
de l’obtention de la subvention.

Le conseil donne le mandat pour l’étude 
géotechnique du projet du rang Petit 
Shenley à la firme Englobe pour un 
montant de 33 241.67$ taxes incluses 
pris à même le projet. 

Le conseil donne le mandat à la firme 
WSP Canada Inc. pour la réalisation 
d’une étude sommaire de validation de la 
capacité des infrastructures municipales.

Le conseil autorise l’achat de 6 
chapeaux de pompier pour un montant 
de 3930$ plus taxes auprès de la firme 
L’Arsenal à même le budget d’opération 
du service de sécurité incendie.

Le conseil autorise l’achat d’un appareil 
respiratoire G1, de cinq masques et de 
quatre bouteilles d’air pour un montant 
de 16 677.50$ plus taxes auprès de la 
firme Aéro-feu à même le budget d’opé-
ration du service de sécurité incendie.

Le conseil demande à la compagnie 
Domtar une contribution financière 
pour accompagner la Municipalité dans 
les travaux d’entretien du rang 4 sud pour 
l’année 2025.

Loisirs et culture
Le conseil autorise une demande 
d’assistance financière de 750$ à la 
Caisse Desjardins des Sommets de la 
Beauce pour l’achat de livres pour 
enfants pour la bibliothèque municipale.

Le conseil autorise la responsable des 
sports, loisirs et culture à e�ectuer une 
demande d’aide financière dans le 
programme de politique du développe-
ment du territoire pour l’ajout d’un jeu 
d’eau, d’une table et l’aménagement de 
celle-ci ainsi que du lignage pour le 
pickleball intérieur. La Municipalité de 
Saint-Honoré-de-Shenley subviendra à 
son engagement de 20% du montant 
total soit 4 661.91$. La responsable des 
sports, loisirs et culture est autorisée à 
signer pour et au nom de la Municipalité 
de Saint-Honoré-de-Shenley les docu-
ments inhérents à la demande.

Le conseil autorise l’utilisation complète 
du Centre Multifonctionnel gratuite-
ment pour un brunch bénéfique le 9 
février 2025 par la Fabrique 
Notre-Dame. L’organisme est respon-
sable du ménage, montage et démon-
tage de salle, et ce, à leurs frais et doit 
remettre les lieux dans le même état 
pour 16h la journée même.

Autres
Considérant que les municipalités 
desservies par la Sureté du Québec 
viennent de recevoir leur facture pour 
l’année 2025 et que la moyenne des 
augmentations annoncées s’établit à 

6,47 %, mais que les  hausses pour  
plusieurs  municipalités  sont  beaucoup  
plus  importantes,  voire considérables. 
Considérant la hausse inconsidérée des 
coûts de la Sûreté du Québec et leur 
impact sur  la facture imposée aux 
municipalités et que le  monde  munici-
pal  n’est  pas  impliqué  dans  la  déter-
mination  des  conditions de travail des 
policiers et la gestion de la Sûreté du 
Québec. La Municipalité de St-Honoré-
de-Shenley  demande  au  ministre  de  
la  Sécurité  publique,  M.  François 

Bonnardel :  de  mandater une firme 
externe  pour  analyser  la  gestion  de  la  
Sûreté  du  Québec  à  l’instar de la 
démarche e�ectuée auprès des sociétés 
municipales de transport et qui a  
permis  d’identifier des  pistes  de  solu-
tions  pour  économiser  plusieurs  
centaines  de  millions de dollars. De 
conserver un plafond  et  un  plancher  
pour  l’augmentation  des  factures  dans  
la  formule permanente comme dans la 
formule transitoire tant que l’analyse 
n’aura pas  permis  d’identifier des  

moyens  pour  contrôler  la  hausse  
inconsidérée  du  coût  des  services de la 
Sûreté du Québec et qu’une copie de 
résolution soit  transmise  au ministre  
de la  Sécurité publique,  M. François  
Bonnardel, au député de la circonscrip-
tion de Beauce-Sud, M. Samuel Poulin, à 
la directrice  générale de la Sûreté du 
Québec, Mme Johanne Beausoleil et au 
président de la Fédération  québécoise 
des municipalités (FQM), M. Jacques 
Demers.   

Nous sommes présentement à la 
recherche de candidats pour 
combler les postes suivants :

        • Journaliers (ères)
 • Jour, Nuit et Fin de semaine

        • Électromécanicien (ne)
 • Soir ou Nuit

Travail à temps plein 
et à l'année!

888, Route de Shenley Est
Saint-Honoré de Shenley
(Québec) CANADA  G0M 1V0
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la  formule permanente comme dans la 
formule transitoire tant que l’analyse 
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des municipalités (FQM), M. Jacques 
Demers.   
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La réunion régulière des filles d’Isabelle sera le 11 mars à 
19:30 au sous sol de l’église. Les cartes de membres sont 
payables auprès de notre secrétaire financière soit Mme 
Aurore Roy.  Il y aura le tirage des prix de notre rallye 
maison lors de notre réunion. On porte la chemise à 
carreaux!  
On vous attend, Henriette régente

J’aimerais remercier tous les bénévoles qui ont accepté 
d’aider lors du brunch de la St-Valentin et à tous les parois-
siens qui nous ont encouragé. Merci infiniment 
Henriette responsable

réunion filles d’isabelle
Payable de 3 manières :

1. Par le site web de votre institution financière
2. Par la poste au 499 rue Principale, 
 St-Honoré-de-Shenley, G0M 1V0. 
 Assurez-vous de prévoir un délai postal su�sant, 
 car nous encaissons les chèques à la date de réception,  
 et non à la date inscrite sur le chèque
3. Par débit, chèque ou argent comptant en vous 
 présentant en personne à l’hôtel de ville de 
 St-Honoré-de-Shenley 

taxation - 1er versement le 15 mars
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Législation
Le conseil adopte le règlement 
243-2025 relatif aux prévisions budgé-
taires 2025 et décréte les taux de taxes 
et les tarifs de compensation pour 
l’année financière ainsi que les modali-
tés de leur perception.

Le conseil donne le mandat à madame 
Marilène Robert d’envoyer des commu-
nications postales aux personnes endet-
tées envers la municipalité pour les 
taxes municipales non payées.

La municipalité nomme M. Pier-Olivier 
Busque comme inspecteur local qui 
devra voir à l’application des responsabi-
lités et des tâches décrites de l’entente 
intermunicipale entre la municipalité et 
la MRC de Beauce-Sartigan pour l’appli-
cation des règlements d’urbanisme et 
ceux relatifs au traitement et l’évacuation 
des eaux usées des résidences isolées 
(Q-2, r.22) et le prélèvement des eaux et 
leur protection (Q-2, r.35.2). La tâche sera 
confiée à Mme Nathalie Lapointe en cas 
d’indisponibilité de M. Busque.

La municipalité nomme des fonction-
naires désignés de la MRC qui devront 
voir à l’application des responsabilités et 
des tâches décrites de l’entente inter-
municipale entre la municipalité et la 
MRC de Beauce-Sartigan pour la fourni-
ture d’un service en matière d’applica-
tion des règlements d’urbanisme et 
ceux relatifs au traitement et l’évacua-
tion des eaux usées des résidences 
isolées (Q-2, r.22) et le prélèvement des 
eaux et leur protection (Q-2, r.35.2) par 
le service d’aménagement et de déve-
loppement du territoire de la MRC de 
Beauce-Sartigan soit : Stéphanie 
Gagnon, Olivier Champagne, Catherine 
Parent-Pelletier, Marie Sol Lemieux et 
Marius Cassista.

Finances
Le conseil autorise que la contribution 
d’un montant de 4974.20$ soit versée 
pour le transport adapté en 2025 et 
prise au budget 2025. 
         

Matériaux – Équipements – 
Fournitures – Travaux
Le conseil autorise la responsable des 
sports, loisir et culture à e�ectuer une 
demande d’aide financière de 3250$ à 
l’Unité régionale de loisir et de sport de 
la Chaudière-Appalaches dans le 
programme de soutien aux initiatives en 
loisir et en sport pour l’achat d’équipe-
ment de gym. La responsable des sports, 
loisir et culture est autorisée à signer 
pour et au nom de la Municipalité les 
documents inhérents à la demande 
ainsi que ceux reliés au projet découlant 
de l’obtention de la subvention.

Le conseil donne le mandat pour l’étude 
géotechnique du projet du rang Petit 
Shenley à la firme Englobe pour un 
montant de 33 241.67$ taxes incluses 
pris à même le projet. 

Le conseil donne le mandat à la firme 
WSP Canada Inc. pour la réalisation 
d’une étude sommaire de validation de la 
capacité des infrastructures municipales.

Le conseil autorise l’achat de 6 
chapeaux de pompier pour un montant 
de 3930$ plus taxes auprès de la firme 
L’Arsenal à même le budget d’opération 
du service de sécurité incendie.

Le conseil autorise l’achat d’un appareil 
respiratoire G1, de cinq masques et de 
quatre bouteilles d’air pour un montant 
de 16 677.50$ plus taxes auprès de la 
firme Aéro-feu à même le budget d’opé-
ration du service de sécurité incendie.

Le conseil demande à la compagnie 
Domtar une contribution financière 
pour accompagner la Municipalité dans 
les travaux d’entretien du rang 4 sud pour 
l’année 2025.

Loisirs et culture
Le conseil autorise une demande 
d’assistance financière de 750$ à la 
Caisse Desjardins des Sommets de la 
Beauce pour l’achat de livres pour 
enfants pour la bibliothèque municipale.

Le conseil autorise la responsable des 
sports, loisirs et culture à e�ectuer une 
demande d’aide financière dans le 
programme de politique du développe-
ment du territoire pour l’ajout d’un jeu 
d’eau, d’une table et l’aménagement de 
celle-ci ainsi que du lignage pour le 
pickleball intérieur. La Municipalité de 
Saint-Honoré-de-Shenley subviendra à 
son engagement de 20% du montant 
total soit 4 661.91$. La responsable des 
sports, loisirs et culture est autorisée à 
signer pour et au nom de la Municipalité 
de Saint-Honoré-de-Shenley les docu-
ments inhérents à la demande.

Le conseil autorise l’utilisation complète 
du Centre Multifonctionnel gratuite-
ment pour un brunch bénéfique le 9 
février 2025 par la Fabrique 
Notre-Dame. L’organisme est respon-
sable du ménage, montage et démon-
tage de salle, et ce, à leurs frais et doit 
remettre les lieux dans le même état 
pour 16h la journée même.

Autres
Considérant que les municipalités 
desservies par la Sureté du Québec 
viennent de recevoir leur facture pour 
l’année 2025 et que la moyenne des 
augmentations annoncées s’établit à 

6,47 %, mais que les  hausses pour  
plusieurs  municipalités  sont  beaucoup  
plus  importantes,  voire considérables. 
Considérant la hausse inconsidérée des 
coûts de la Sûreté du Québec et leur 
impact sur  la facture imposée aux 
municipalités et que le  monde  munici-
pal  n’est  pas  impliqué  dans  la  déter-
mination  des  conditions de travail des 
policiers et la gestion de la Sûreté du 
Québec. La Municipalité de St-Honoré-
de-Shenley  demande  au  ministre  de  
la  Sécurité  publique,  M.  François 

Bonnardel :  de  mandater une firme 
externe  pour  analyser  la  gestion  de  la  
Sûreté  du  Québec  à  l’instar de la 
démarche e�ectuée auprès des sociétés 
municipales de transport et qui a  
permis  d’identifier des  pistes  de  solu-
tions  pour  économiser  plusieurs  
centaines  de  millions de dollars. De 
conserver un plafond  et  un  plancher  
pour  l’augmentation  des  factures  dans  
la  formule permanente comme dans la 
formule transitoire tant que l’analyse 
n’aura pas  permis  d’identifier des  

moyens  pour  contrôler  la  hausse  
inconsidérée  du  coût  des  services de la 
Sûreté du Québec et qu’une copie de 
résolution soit  transmise  au ministre  
de la  Sécurité publique,  M. François  
Bonnardel, au député de la circonscrip-
tion de Beauce-Sud, M. Samuel Poulin, à 
la directrice  générale de la Sûreté du 
Québec, Mme Johanne Beausoleil et au 
président de la Fédération  québécoise 
des municipalités (FQM), M. Jacques 
Demers.   

Bonjour.
Nous avons eu, du 6 au 12 février 2025, la visite de notre 
Archevêque, Monsieur le Cardinal Gérald Cyprien Lacroix. Sa 
visite pastorale dans notre Unité Missionnaire s’inscrit dans 
le cadre de sa tournée de toutes les Unités missionnaires de 
son diocèse. Cette visite avait pour but l’écoute des préoccu-
pations de ses paroissiennes et paroissiens, aussi bien au 
niveau de la transmission de la foi et de l’avenir de nos Églises 
que de l’administration et du souci de son financement. 

Monseigneur Lacroix a rencontré, tantôt de manière ciblée, 
des personnes qui ont o�ert leur talent pour s’investir dans le 
volet financier comme les Marguillers et les membres des 
Comités de Consultation et d’Orientation Locaux, (les CCOL) 
qui  veillent au bon fonctionnement de l’église de leur com-
munauté respective. À d’autres tantôt, des rencontres 
grands publics où Mgr Lacroix accompagné de Mme Ginette 
l’Heureux, Agente de pastorale, venaient entendre les préoc-
cupations des paroissiennes et des paroissiens. 

Mgr Lacroix divisait ces rencontres en trois temps. La 
première question posée était : Qu’est-ce qui marche bien 
dans vos communautés? Question qui ouvre à entendre ce 
qui se vit déjà et qui se dit peu dans les communautés. La 
seconde était : Quelles sont vos sou�rances? À cette ques-
tion, les problèmes financiers et la fréquentation des églises 

sont venus prendre une bonne part de la discussion, mais un 
questionnement sur la capacité de la transmission de la foi 
fut relevé. La dernière question était : Comment les services 
diocésains peuvent vous aider? Un besoin de formation a été 
souligné comme un besoin d’évangélisation. Mgr Lacroix a 
invité les participants à se joindre à des groupes de partage de 
la parole biblique comme les déjeuners de la Parole, les 
Maisonnées et les cellules d’évangélisation qui sont déjà des 
groupes en place dans notre Unité Missionnaire. Certains 
semblaient ne pas les connaître. Ceci est une première étape 
de formation et d’évangélisation.

La dernière journée (13 février) fut 
remise, cause météo. Nous nous 
reprendrons avec Mgr Lacroix qui 
reviendra participer au Forum de 
notre Unité Missionnaire les 25, 26 
et 27 avril prochain. Une invitation à 
pousser plus loin le travail de 
réflexion entreprise avec lui. Au 
plaisir de vous accueillir à ce Forum. 

Pour plus d’informations, 
il me fera plaisir de vous en parler. 
Daniel Garant, Agent de pastorale
Unité Missionnaire Beauce-Sud

Chronique pastorale

Bonjour chers voisins !
J’aurais beau dire « je t’aime » 1000x à quelqu’un en manda-
rin, si la personne ne comprend pas cette langue, cela 
n’apporterait absolument rien à notre relation.

Cette comparaison loufoque évoque un véritable drame qui 
se vit dans beaucoup de relations. Il arrive e�ectivement 
qu’on puisse manifester de l’amour à profusion à quelqu’un, 
mais que cette personne ne se sente pas du tout aimer de 
notre part. On pédale dans l’vide, on aime dans l’beurre!

Une des raisons les plus courantes derrière cela se trouve 
dans le fait qu’il y a plusieurs façons de communiquer de 
l’amour. Il y a plusieurs langages d’amour, on pourrait dire.
Pensez à vos proches, ou à votre boss même. Certains vont 
naturellement démontrer leur amour en rendant service. 
D’autres aiment encourager et complimenter et apprécient 
beaucoup l’être aussi. Certains sont colleux avec ceux qu’ils 
aiment ; d’autres pensent toujours à donner des cadeaux, et 
d’autres encore voudraient jaser toute la journée avec les 
gens qu’ils aiment ! Les moments de qualité ont beaucoup de 
valeur pour eux!

Chacune de ces cinq façons de manifester de l’amour vont 
nous rejoindre à di�érents degrés et peuvent faire plaisir, 
mais en général, il y en aura 2 ou 3 qui nous touchent particu-
lièrement et qui font qu’on se sait aimé.

Cette réflexion a été développée par Gary Chapman, un 
thérapeute en relation d’aide dont l’ouvrage principal se 
nomme les cinq langages d’amour. C’est un outil formidable 
pour apprendre à mieux aimer nos proches. Ça peut sauver 
des couples et rendre beaucoup plus riches et satisfaisantes 
nos relations avec nos amis, frères, sœurs, parents, 
grands-parents, bref, nos relations avec tous nos proches !
Si vous voulez apprendre à mieux aimer ceux que vous aimez, 
je vous encourage à écouter le message du 10 février dernier 
sur notre page Facebook ou notre compte Youtube ou Spotify.
En terminant, permettez-moi de vous dire que la vie c’est ça : 
c’est l’école de l’amour, et qui ne veut pas progresser devien-
dra de plus en plus seul et malheureux.

Vous voulez être aimable et être aimé en retour ? 
Au plaisir de progresser avec vous dans l’amour.
Jean-Mathieu Loignon, 
pasteur de votre église évangélique à Shenley.
Aepsh@outlook.com ou  418 485-6228

assemblée évangélique pentecôte

Photo : facebook.com/gclacroix
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MUN
PROGRAMMATION 
DE LA

Inscription au 418 485-6738 (204) 
Cerveau en forme
Date : Mercredi à 10:00 
Coût : Gratuit
Lieu : Centre Multifonctionnel Desjardins

Camp de jour
Du 23 juin au 15 août 
(fermé du 21 juillet au 1er août))
Coût : 151$ pour le 1er enfant et 107$ pour les suivants
Pour les 5 à 12 ans et les 4 ans qui ont fait leur maternelle
Inscription avant le 1er mai

Soccer
Date : mai à août 
Coût : Entre 40$ et 80$
Inscription avant le 1er mai

de rabais 
avec votre
carte loisir!

15%

de rabais 
avec votre
carte loisir!

15%

TOURNOI AMICAL 
DE CURLING

12 AVRIL

ouvert à tous, formation incluse

avec la participation de

CHRONIQUE DE

Le legs
de Nora Roberts
 
À son grand étonnement, Sonya 
MacTavish apprend que Collin 
Poole, un oncle dont elle ne connais-
sait même pas l’existence, lui lègue 
son manoir dans le Maine. Intriguée, 
elle se résout à occuper les lieux 
pendant trois mois avant de décider 
si elle accepte cet héritage.

 
Là où naissent les miracles
de Nicholas Sparks

Les destins croisés de Tanner, un 
ranger de l'armée qui n'a nulle part 
où s'établir, de Kaitlyn, qui s'épanouit 
dans son rôle de mère, et de Jasper, 
persuadé qu'il n'a pas sa place dans le 
monde.

à Shenley!

Lundis à 13h30
Centre Multifonctionnel Desjardins 

453A rue Ennis, Saint-Honoré de Shenley
Inscription au kchampagne@sthonoredeshenley.com

Nous invitons les personnes 
qui ont une borne d'incendie 
sur leur propriété à ne pas 
pousser la neige à proximité de 
celle-ci afin de la laisser déga-
ger en tout temps. Il s’agit 
d’une attention qui facilitera 
grandement le travail des 
pompiers en cas de besoin.
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Assemblée publique de consultation le 18 mars à 18h30 pour 
le règlement 244-2025 modifiant le règlement de zonage no 
55-2006 relatif aux travaux d’abattage d’arbres et pour le 
règlement 245-2025 modifiant le règlement sur les permis 
et certificats no 58-2006 relatif aux abattage d’arbres.

assemblée publique de consultation

C’est un soutien financier total de 
161 942 $ qui a été accordé aux 
promoteurs événementiels par le 
volet 2 - Équipements de Signature Innovation 
dans la région.

Pour nos 2 OBNL régionaux, soit l’Exposition Agricole de 
Beauce et Les Grands St-Honoré, c’est 71 922 $ qui servira 
à l’achat d’une remorque réfrigérée et d’une remorque de 
billetterie en partenariat avec Les Amants de la scène et 
Production Créativa. 
Cet appui financier gouvernemental aidera à soutenir le 
développement touristique, économique et culturel à 
Saint-Honoré et en Beauce. 

l’exposition agricole et les 
grands feux supportés par 
signature innovation

Mot de la promairesse
Chers citoyens et chères citoyennes, 
D’abord, je tiens à prendre quelques lignes afin d’exprimer la 
profonde gratitude du conseil municipal envers l’équipe 
municipale pour leur travail acharné lors des récentes 
tempêtes hivernales qui ont touché notre Municipalité. Les 
déneigeurs et d’autres de nos employés ont travaillé sans 
relâche de jour comme de nuit pour maintenir nos routes 
ouvertes et sécuriser les déplacements de citoyens. Dame 
Nature n’a pas été de tout repos, mais les employés munici-
paux ont répondu présents afin de faire de leur mieux dans 
les conditions pour assurer la sécurité des automobilistes. 
Leur engagement et leur ténacité sont exemplaires et le 
conseil municipal leur ait très reconnaissant. Un énorme 
merci aux di�érents citoyens qui ont prêté main-forte à 
l’équipe municipale de di�érentes manières. Également, 
merci aux citoyens pour leur collaboration, leur patience et 
leur compréhension. 

Je tiens à rappeler que lors de tempêtes comme nous avons 
vécu lors des dernières semaines, la priorité est de mainte-
nir l’ouverture des rangs (connecteurs d’abord puis les 
autres) et des rues. Par la suite, l’équipe procède au déneige-
ment du trottoir, des cours municipales et des entrées des 
bâtiments municipaux. Il est normal lors de ces moments 

que les routes soient rétrécies. Merci d’adapter votre 
conduite! Comme vous le savez lorsque le vent est de la 
partie, la situation devient rapidement problématique dans 
les rangs puisqu’ils sont dans le sens contraire du vent domi-
nant et cela fait en sorte que la neige s’accumule sur une 
voie. Cela demande à nos déneigeurs de circuler très 
fréquemment tout en réduisant le temps pour les autres 
tâches de déneigement. Une fois la tempête passée, les 
déneigeurs poursuivent leur travail afin d’élargir les routes, 
de procéder au déneigement des bornes-fontaines, etc. 
Merci de faire preuve de patience et de compréhension! Ces 
situations renforcent les liens dans notre communauté et 
démontrent les valeurs d’entraide et familiales de notre 
municipalité pour surmonter les défis. Encore une fois merci 
à notre équipe et nos citoyens ! 

En terminant, j’encourage chaque citoyen à continuer 
d’appuyer les commerces locaux de notre municipalité 
comme vous le faites depuis des années. Notre municipalité 
est choyée d’avoir une belle diversité de commerces et de 
services. Merci de votre participation à la vie économique et 
sociale de notre communauté ! 

promairesse
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DIMANCHE LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI SAMEDI

MARS 2025

Gardiens avertis
Alexia Bilodeau 418 485-6465
fille de Cynthia Grondin

Samuel Boisvert 418 485-7885
fils de Rachel D. Bélanger et Francis Boisvert 
Anaève Leclerc 418 313-3227
fille d’Isabelle Plante et de Philippe Leclerc

Léa Quirion 418 485-6848
fille de Julie Dubois

2024

Filles d’Isabelle
2e mardi du mois
19h30 au local de l’âge d’or

Cueillette des 
matières recyclables
Veuillez sortir vos bacs la veille

Bibliothèque mercredi 
9h à 11h et 18h30 à 20h 

Cueillette
des ordures
Veuillez sortir vos bacs la veille 

Séance régulière du
conseil municipal
1er mardi du mois à 19h
sauf exception

Comptoir familial 
mercredi : 13h à 16h
samedi : 9h à 12h

Hockey libre
9h à 10h30
Patin libre
10h30 à 12h

Hockey libre
13h à 14h30
Patin libre
14h30 à 16h

Une belle occasion de sortir et venir jaser entre 
amis les mardi de mars à 9h45 au Centre 
Multifonctionnel Desjardins.

Cafejasette
Le sujet du 4 mars : 
Tenir bon ou lâcher prise

Cafejasette
9h45

Cafejasette
9h45

Cafejasette
9h45

Hockey libre
11h à 12h et 
20h à 21h
Patin libre
13h à 15h et
18h à 20h

Hockey libre
11h à 12h
Patin libre
13h à 15h

Hockey libre
11h à 12h
Patin libre
13h à 15h

Patin libre
10h à 12h
Hockey libre
13h à 15h

Patin libre
10h à 12h
Hockey libre
13h à 15h

DERNIÈRE CHANCE
POUR PATINER

Avance
l’heure

Le curling sera disponible à partir du 21 mars pour vos locations privées!
Inscrivez-vous au tournoi du 12 avril en famille ou entre amis au 418 485-6738 (204)


